



Mier desafía al TEPJF y presume “amlitos”

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, se exhibió con dos “amlitos”, luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) prohibió su uso, a lo cual calificó como “ridículo”.

Mientras el pleno de la Comisión Permanente desahogaba la ratificación de Omar Mejía Castelazo como subgober-

nador del Banco de México, el legislador apareció ante la prensa con un peluche y un llavero que caricaturizan la imagen del Presidente Andrés Manuel López Obrador. “Esto es para que el Tribunal también emita otra sentencia en contra mía”, dijo sonriente el morenista, mientras posaba para ser fotografiado.

Posteriormente, Mier Velazco recordó que la semana pasada el TEPJF emitió un fallo en su contra, así como de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México y el



EL DIPUTADO mostró los peluches del Presidente en una conferencia, ayer.

Presidente López Obrador, por violencia política institucional. El diputado calificó como una “ridiculez” las decisiones tomadas por los magistrados, a quienes además acusó de haber “convertido en una caricatura el Tribunal”.